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经开·长水之声

以德济世，

以元知味。

穿越时空，

领略舌尖上的千年江南风情。

有一种美味，来自耕作；有一种幸

福，来自记忆。走近德元顺传家菜，及

其简单的白墙黑瓦，却默默透露着一种

朴素，一种情怀，就在热闹喧嚣的城市

街头，不激不扰，流淌着一股江南风

韵。走进德元顺传家菜，沧桑的老木

头，带着年轮的味道，混合着合家的饭

香，将幸福的笑声一一回荡。

默小姐的美食日记第 39 场约饭活

动来到了德元顺传家菜，与 20 位嘉兴

各行各业的美食爱好者相约一聚，以优

惠的价格带给吃货们嘉兴特色传家菜

的美食体验。美食爱好者们围坐一桌，

交谈甚欢，欢声笑意间，一道道美食已

经被服务员搬上了桌：德元顺招牌的凤

鹅、醇正香甜的原酿豆浆、秘制的老鹅

汤、鲜香入味的椒香羊棒骨、广受好评

的铜皇小海鲜、精致小巧的灌汤小笼

包，食物的香气不断蔓延，让人食指大

动。

此香非花香，非檀香，是老鹅汤之

香。德元顺传家菜的老鹅汤采用独家

秘方，老鹅汤汤色红润清亮，肉烂而不

碎，油而不腻，味道鲜美，入口难忘。德

元顺传家菜的老鹅都是经过精心挑选，

来自苏北纯放养的鹅肉养殖场，并在熬

制过程中加入许多种中药材，如枸杞、

虫草等，使得老鹅汤新鲜健康有营养，

清汤鲜香，老鹅滑嫩。

时光正好，梦想不老。负责人毛总

已经从事餐饮业十多年了，2012 年开

了这家德元顺传家菜，说起“德元顺传

家菜”这个名字的由来，负责人毛总也

是有自己的一番见解的。“德元顺”寓意

着精神财富双丰收，做生意要先从做人

开始。“传家菜”则是希望自己能够一直

挖掘江南美食，并将其传承下去。毛总

也一直秉承着自己的初心，希望能够还

原食材最本真的味道。

在嘉兴，特有的嘉兴本帮菜并不

多，还是以杭帮菜、上海菜居多，缺乏嘉

兴本地的特色。负责人毛总表示，德元

顺传家菜旨在为顾客提供具有嘉兴特

色的健康美食，所有食材都要经过严格

的把关，选用上等的肉类以及钱江源头

的开化清水鱼，当真是应了毛总那句经

常被挂在嘴边的话“一辈子要干好一件

事”。

记忆里，有外婆的猪油糕，也有奶

奶的梅菜梗，还有那墙上的斗笠。不如

在这里将时间凝固，将记忆凝固，一起

找寻记录了整个曾经的老石头。
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“德元顺”传家菜：穿越千年的江南百味

悬疑罪案电影《少年》于 12 月 16 日全国院线

上映，在放映之前，嘉兴 SFC 上影影城嘉兴八佰

伴店举行了一场《少年》明星见面会，幸运观众不

仅提前感受了电影惊心动魄、扑朔迷离的剧情，观

影后还与主创人员郭晓东、郭姝彤进行了面对面

零距离地交流。

SFC上影影城拥有嘉兴第一大幕“东方巨幕”

在内的 8 个全球最先进的金属银幕超高亮度偏振

3D影厅，共计1400余座。“东方巨幕”影厅采用数

字影像优化处理技术，使影像细节更锐利、视觉更

清晰、颜色更丰富，带来观众耳目一新的超值体

验。 徐旦 文/摄

图说新闻

日前，长水街道召开长水商会成立大会暨第

一次会员代表大会，来自辖区建筑行业、酒店餐

饮、电子商务、工程监理、房产开发等工商业的 23

家企业代表参加了此次大会。嘉兴经济技术开发

区、国际商务区统战群团局局长张珏，街道党工委

副书记、办事处主任李超及相关领导出席会议，会

议由街道党工委副书记王莉主持。

会议选举产生了长水商会第一届理事会理事

成员7名，选举浙江博元建设股份有限公司董事长

寿财良为长水商会第一届理事会会长，同时选举

产生副会长 2 名，秘书长 1 名，常务理事 1 名。会

上举行了商会成立揭牌仪式，并为当选的会长、副

会长等颁发聘书。

“希望长水商会能充分发挥桥梁和纽带的

作用，以做大做强为目标，做好企业转型发展的

引导员、服务企业需求的协调员、弘扬社会正能

量的传递员。”嘉兴经济技术开发区、国际商务

区统战群团局局长张珏对大会的胜利召开表示

祝贺。

随着辖区楼宇经济蓬勃发展，长水街道经济

发展也面临着新形势、新考验，越来越多的企业家

选择在商务区投资兴业，而这些集聚在商务区这

片热土的商务楼宇强力助推着长水街道的创新转

型发展。2013 年街道成立了楼宇之家，致力于帮

助、协调、推进整个街道范围内楼宇经济发展，充

分发挥“楼长制”平台纽带作用，加大楼宇服务与

宣传推介力度。

“今天长水商会的成立对街道来说是具有里

程碑意义的大事，也是推动经济创新转型发展的

加速器。”李超在会议上说到。长水商会的成立，

是为了进一步强化楼宇之家作用，同时在楼长制

及楼宇之家的基础上，搭建交流平台、整合社会资

源，全方位提升楼宇招商软环境。

今年以来，博元建设总部正式入驻晶晖广场，

两个星级高档酒店华美达、晶晖酒店于8月正式开

业，中国人寿财险嘉兴支公司、嘉燃集团等企业相

继入驻。截止目前，街道已投入运营楼宇11幢，商

办总面积达30万平方米，入驻企业242家，入驻面

积 7.46 万平方米，入驻率 34. 32%；注册企业 184

家，新注册1000万以上项目6个。

“一个企业的力量是有限的，团结的力量是无

限的。”会长寿财良在会议上感言说到，同时他表

示，今后我们将致力于将商会办成温馨和谐的会

员之家，从而增加商会的号召力，亲和力，凝聚力，

充分发挥商会的职能作用，让商会会员企业通过

商会这个平台得到拓展。

接下来街道将充分利用长水商会和楼宇之

家两个平台，每年定期开展 1-2 次大型商务交

流活动，加大产业对接力度，加强企业间沟通交

流，寻求更深层次的合作方式，实现共享、共建、

共赢。

长水商会正式成立 街道企业有了“娘家”
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